
Als eigene Idee ausgeben (NN, 5.8.2022) 

 

Warum erst jetzt? Seit Jahren plädiere ich bei jeder Gelegenheit für diese „Ergänzung“ zur StUB, stets 

mit der Betonung, eine Reaktivierung der Aurachtalbahn keineswegs als Alternative bzw. Konkurrenz 

zur StUB anzusehen.  

Im Gegenteil, das sind „zwei verschiedene Stiefel“! Plötzlich argumentiert der Erlanger OB, „sie 

könne unter Umständen eine Ergänzung sein, es gebe gewaltige Hürden, aber machbar“.  

Bei einer Bürgerversammlung in Frauenaurach vor Jahren wurde meine diesbezügliche Anfrage 

abgeschmettert mit dem Argument, dass die Wiederbelebung der Aurachtalbahn keinesfalls eine 

Überlegung wert sei, auch wegen der zusätzlichen zu erwartenden Kosten. 

Als Bürger fragt man sich schon, warum Politiker oftmals so lange brauchen, um gute Ideen „anzu-

packen bzw. auf den Weg zu bringen“; eventuell, weil die Idee nach einem längeren Zeitraum dann 

als die „eigene“ ausgegeben werden kann? 
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